



## 「ルールを守ることの大切さ」

校長 高橋 一広

日が暮れるのが一段と早くなり、朝晩の冷え込みに晩秋の訪れを感じます。日頃より本校の教育活動にご理解ご協力を頂きありがとうございます。

先日、地域の方々とお話をする機会がありました。その中で、子供たちに関するたくさんのお褒めの言葉を頂きました。「進んでゴミ拾いをする高学年がいた。」「自分から挨拶をしてくれる子が増えた。」「朝、旗振りをしていたら、『いつもありがとうございます』と言ってもらって、うれしかった。」などです。



しかし一方で「信号のない道路を横切っていた」「町のチャイムが鳴っても、遅くまで遊んでいた」「ゴミを散らかしている子がいた」…などの意見もありました。ルールを守り、正しい行動をとっている子供がたくさんいる中で、ごく一部、ルールを守れない子供がいるのは、とても残念なことです。では、なぜルールを守ることが必要なのでしょう。

自分の命を守るため、みんなが安心して生活できるようにするため、人間社会を楽しく生きていくために、ルールやきまりは必要です。ルールや社会規範を守ることによって、人としての協調性や忍耐力が培われるからです。その結果、人間的な成長が育まれます。そして、ルールを守るとは謙虚さや素直さを育てる事にもつながります。

多くの方がルールや決まりを守っているからこそ、私たちは安心して毎日を過ごすことができます。例えば、赤信号で停止するというルールが守れない人が世の中にあふれたとしたら、私たちは安心して町を歩くことができなくなってしまうでしょう。スポーツの世界でも、ルールを守らないと反則を取られます。ルールを守らず、勝手なことをしては楽しくありません。「自分一人くらい平気」「バレなければ大丈夫」といった感覚をもってしてしまうことが、いつか自分自身の、そして自分の大切な人の悲しみにつながってしまうかもしれません。そのような話を、機を見て、お子様と一緒に考えていただけたらと思っております。

### 〈「四小のきまり」より〉

#### 【校内生活】

- ・学習に関係のない物は、持ってきません。
- ・身だしなみをすっきりと整えます。  
(髪の色を変える、ピアス、マニキュア、模様などの刈込などはしない。)

#### 【校外生活】

- ・3年生以上は自転車に乗る時は、交通ルールを守って、ヘルメットをかぶり、正しく乗ります。1・2年生は、子供だけで自転車に乗りません。
- ・出かけるときは、家の人に断ってから出かけ、町のチャイムが鳴ったら家に帰ります。
- ・必要のないお金は、持ち歩きません。友達同士で「お金の貸し借り」や「おごる・おごられる」「あげる・もらう」も絶対にしません。
- ・動画や写真などのアップ(配信・投稿)は、しません。

【瑞穂四小HPより】

タレントの所ジョージさんは、次の様に言っています。

『「枠にとらわれたくない、自由でいたい』っていう言葉をカッコイイ意味で使う人がいるけれど、あれ間違っていると思う。みんな社会の中で生きているんだから、なんでもアリってわけじゃないのよ。規則や枠の中で工夫したり創造したりするから楽しいの。』

人生において大事なことは、当たり前前のことが当たり前前にできることだと思います。四小の子供たちには、ルールを守り、当たり前前のことを当たり前前にできる人間になってほしいと思います。今後ともご理解ご協力の程、よろしく願いいたします。

# 11月の主な予定

1日	金	安全指導 クラブ活動	16日	土	音楽会（保護者鑑賞日） 特時午前授業 水曜時間割
2日	土	東京都教育の日	17日	日	
3日	日	文化の日	18日	月	振替休日
4日	月	振替休日	19日	火	町音集会 子ども教室1-1・3年
5日	火	子ども教室1-2・3年	20日	水	特別時程6時間授業
6日	水	4時間授業(2年2組と3年以外)	21日	木	町小中合同音楽会6年 学びのTP15:15 ALT来校
7日	木	音楽集会 学びのTP15:15 算数ピクニック ALT来校 給食栄養士授業1年11:45~ 視察3・4年12:20~	22日	金	委員会活動
8日	金	クラブ活動	23日	土	勤労感謝の日
9日	土		24日	日	
10日	日		25日	月	月曜朝会 PTA行事1年 子ども教室1-2・4年・6-1
11日	月	月曜朝会 子ども教室2年・5年・6-2	26日	火	社会科見学5年
12日	火	避難訓練	27日	水	4時間授業(4-2以外)
13日	水	おひさまキッチン ALT来校 特別時程6時間授業	28日	木	縄跳び集会
14日	木	4時間授業(1~5年)	29日	金	特別時程4時間授業
15日	金	音楽会(児童鑑賞日) 5時間授業	30日	土	PTAイベント
			12月1日	日	

## 11月16日(土) 音楽会について

- ・詳細については、近日配布予定のご案内をお読みください。
- ・午前4時間授業ですので、下校は12:10頃となります。
- ・振替休業日はあります。11月18日(月)は「お休み」です。



## 放課後遊び・登下校の歩き方について

11月も研究授業等で、4時間授業の日も多く、放課後の遊ぶ時間も長くなります。公園でのマナー(ゴミの後始末やボールの使い方・穴を掘る遊び)、自転車の乗り方、お金の貸し借りなど、四小のきまりをしっかりと守って、楽しく過ごしてほしいと思います。

4時間授業の多い水曜日だけではありませんが、ご家庭でももう一度、お子様と話し合っただけならと思います。

また、登下校の歩き方について、通学路安全運転呼びかけ隊の地域の方から、【歩道でふざけていて車道に飛び出す】【車道の横切り】で大変危険であるとのこと指摘を受けました。あわせてお話してください。